

Erfolgreicher Ferienpass 2019

Die zwei Spielmorgens in der Burgdorfer Ludothek haben inzwischen Tradition und sind beliebter denn je



Die Ferienpass-Kinder kamen in den Genuss eines vielfältigen Spielangebotes.

Bilder: zvg

«Qango», «LAMA», «Overload», «Mexican Train» oder «Tal der Wikinger» sind nur einige der neusten Spiele, die in der Ludothek Burgdorf auf den Tischen bereitliegen, um von den Ludothek-Mitarbeiterinnen erklärt und von den Ferienpass-Kindern gespielt zu werden. Noch etwas zögerlich wird der Tisch für das erste Spiel und damit – was vielleicht zu Beginn nicht weniger wichtig ist – der oder die Mitspieler ausgewählt. Wer ein Gspändli dabei hat, hat es etwas leichter, aber nach der ersten Spielrunde kennt man sich dann bereits.

Bei «Mexican Train» zieht das vertraute Spielmaterial, die Dominosteine, an. Die speziellen Regeln dazu sind schnell begriffen. Bei «Tal der Wikinger», Kinderspiel des Jahres 2019, begeistert das Umwerfen der Fässer.

Hier ist etwas Geschicklichkeit gefragt. Schon wieder hat Luisa gewonnen. Für sie offenbar nicht überraschend, denn sie hat einen Trick: «Ich denke einfach vor dem Spiel, dass ich verliere, dann gewinne ich.» Das funktioniert immer, beteuert sie. Kaspar möchte lieber ein Spiel, das viel Strategie verlangt. Er sucht sich einen Gleichgesinnten und verzieht sich mit Schach in eine Ecke. Nach dem Znüni formieren sich die Gruppen meist nach ihren Vorlieben neu. Toben sich ein wenig an Grossspielen aus oder erkunden die Ludothek nach Fahrzeugen, Outdoor- oder elektronischen Spielen. Vielleicht entdeckt man dabei ja etwas, mit dem über die Sommerferien gespielt werden könnte? Gegen Ende der Spielmorgens dürfen die Kinder nämlich noch Spiele ausleihen.

Die zwei Spielmorgens in der Ludothek haben Tradition und sind nach wie vor beliebt. Zwölf Plätze für Kinder von 7 bis 12 Jahren wurden angeboten und sind gebucht worden. Dieses Jahr überwiegen die Buben deutlich. Die Hälfte der Teilnehmenden sind Kinder aus den Nachbargemeinden.

Das Team der Ludothek, Ressort des Gemeinnützigen Frauenvereins Burgdorf, sucht immer noch einen neuen Raum, da am aktuellen Standort eine neue Überbauung entstehen wird. Ideen werden gern entgegengenommen.

Im 2020 kann die Ludothek ihr 40-jähriges Bestehen feiern und wird übers ganze Jahr mit vielen Aktionen überraschen.

zvg